

Medienmeldung vom 10. März 2011

Solothurn: Polizeisportler des Jahres 2010 ausgezeichnet

Am Mittwochabend, 9. März 2011 wurden die erfolgreichsten Sportlerinnen und Sportler des Jahres 2010 der Kantonspolizei Solothurn ausgezeichnet. Regierungsrat Peter Gomm und Polizeikommandant Thomas Zuber ehrten sie anlässlich einer Feier im Steinernen Saal des Rathauses Solothurn.

Regierungsrat Peter Gomm begrüßte die Sportlerinnen und Sportler und bemerkte, dass doch einige der Anwesenden bereits seit Jahren ein Abonnement an der Sportlerehrung gelöst haben und sie wohl zu Hause kaum mehr Platz für die gewonnenen Zinnbecher haben. Er erfreut sich über die Diensthunde-Erfolge und ist beeindruckt wie man einen 100 km Lauf meistert. Regierungsrat Peter Gomm betont, dass es wichtig ist den Körper nicht einrosten zu lassen und gratuliert den Sportler/-innen zu ihren erbrachten Leistungen. Er wünscht ihnen noch viele Erfolge.

Polizeikommandant Thomas Zuber ist erfreut über die Erfolge, welche die Sportlerinnen und Sportler in den verschiedenen Sportarten feiern durften. Das Kommando sei stolz auf das Engagement, welches jeder Einzelne erbringe. Für Polizeikommandant Thomas Zuber ist klar, dass es in den jeweiligen Disziplinen keine Schwäche verträgt wenn man an der Sportlerehrung dabei sein will. Er gratuliert den Sportlerinnen und Sportler für die Erfolge im Jahr 2010.

Folgende Polizeisportlerinnen und -sportler durften anschliessend als Erinnerung ein Präsent entgegennehmen:

Fitnessstest 2010:

- Sieger Altersklasse 1, Auszeichnung Zinnkanne für Pol Lüthi Marc (Sicherheits-Abteilung), 489 Punkte bei einem möglichen Maximum von 500
- Gesamtsiegerin und Siegerin Altersklasse 1, Auszeichnung Zinnkanne für Gfr Allemann Isabelle (Sicherheits-Abteilung), 474 Punkte
- Sieger Altersklasse 2, Auszeichnung Zinnbecher für Kpl Probst Thomas (Sicherheits-Abteilung), 488 Punkte
- Siegerin Altersklasse 2, Auszeichnung Stadt-Gutschein für Kpl Konkol Anja (Sicherheits-Abteilung), 462 Punkte
- Sieger Altersklasse 3, Auszeichnung Zinnbecher für Fw Ris Samuel (Kriminal-Abteilung), 488 Punkte
- Siegerin Altersklasse 3, Auszeichnung Zinnbecher für Kpl von Däniken Isabella (Kriminal-Abteilung), 460 Punkte
- Sieger Altersklasse 4, Auszeichnung Zinnbecher für Fw mbA Furrer Urs (Kriminal-Abteilung), 290 Punkte

- Sieger Altersklasse 5, Auszeichnung Stadt-Gutschein für Adj Dubach Marcel (Kriminal-Abteilung), 490 Punkte
- Sieger Altersklasse 6, Auszeichnung Zinnbecher für Wm Roschi Rudolf (Sicherheits-Abteilung), 282 Punkte bei einem möglichen Maximum von 300

Die **Combatmeisterschaften 2010** haben nicht stattgefunden.

Allgemeine sportliche Leistungen 2010:

- Zinnbecher für Kpl Bonetti Monica (Sicherheits-Abteilung), 1. Rang Internationaler Diensthundewettkampf – Swiss Open 2010
- Zinnbecher für Wm mbA Heri Thomas (Sicherheits-Abteilung), 2. Rang Nationaler Diensthundewettkampf SMF Aarwangen 2010
- Zinnbecher für Fw Oppliger Ulrich (Sicherheits-Abteilung), 3. Rang Nationaler Diensthundewettkampf SMF Aarwangen 2010
- Zinnbecher für Kpl Bonetti Monica (Sicherheits-Abteilung) und Gfr Zihlmann Janine (Sicherheits-Abteilung), 2. Rang Gruppenwertung Nationaler Jubiläumswettkampf Balsthal 2010 mit den Diensthunden
- Zinnbecher für Fw Allemann Stefan (Sicherheits-Abteilung), 2. Rang Polizeifernschiessen 2010
- Stadt-Gutschein für Kpl Konkol Anja (Sicherheits-Abteilung), 1. Rang Schweizerische Polizei-Mehrkampfmeisterschaft / Mitglied 5-Kampf Nationalmannschaft
- Zinnbecher für Pol Brunner Martin (Sicherheits-Abteilung), Mitglied 5-Kampf Nationalmannschaft
- Zinnbecher für Pol Grieder Samuel (Kommando-Abteilung), Mitglied Fussballnationalmannschaft
- Zinnbecher für Kpl Dubach Hans (Sicherheits-Abteilung), Kategoriensieger 100 km Bieler Lauftage und 9. Rang Aegeriseelauf 2010

Bildlegende von links nach rechts:

Ulrich Oppliger, Polizeikommandant Thomas Zuber, Marcel Dubach, Stefan Allemann, Hans Dubach, Samuel Ris, Thomas Probst, Rudolf Roschi, Anja Konkol, Monica Bonetti, Martin Brunner, Urs Furrer, Thomas Heri, Isabelle Allemann, Marc Lüthi, Isabella von Däniken, Regierungsrat Peter Gomm

